
  
 

 

Aus der Sitzung des Gemeinderats 
am Dienstag, den 05.07.2022 um 18:00 Uhr 

im Treffpunkt Stadtmitte, Großer Saal 

 

 

 

Einwohnerfragestunde 
 

Zur Sitzung haben sich viele Eltern eingefunden. 

Wie in den letzten Sitzungen des Gemeinderates wurden viele Fragen aus der 

Elternschaft zur neuen Kindergartenplanung gestellt. 

Am Tag der Sitzung wurden die Eltern in einem Brief informiert, dass man plant im kommenden 

Kindergartenjahr, sofern es die Personalsituation zulässt, wieder die alten Betreuungsmodelle 

anzubieten. 

Auf die Frage bis wann die Betreuungszeiten feststehen, informierte der stellvertretende 

Bürgermeister Hafner, dass für die künftigen Verträge dies nicht genau gesagt werden kann. Es ist 

jedoch erfreulich, dass man im kommenden Kindergartenjahr auf die alten 

Betreuungszeiten/Modelle zurückkommen kann. Neue Verträge würden sich an dem aktuellen 

Rechtsanspruch orientieren. Dieser werde zurzeit von der Verwaltung geprüft. Die Verwaltung 

arbeitet vehement an dieser Thematik.  

Man bittet die Ergebnisse zeitnah der Elternschaft bekannt zu geben. 

In dem ausgehändigten Brief sind Einrichtungen farblich markiert, in welchen weiterhin eine 

Einschränkung der Betreuungszeit erfolgen muss. Es wird gefragt mit welchen Einschränkungen 

zu rechnen ist.  

Stellvertretender Bürgermeister Herr Hafner erläutert, dass der Brief mit den kirchlichen Trägern 

abgesprochen ist und, dass sofern möglich alles wie gewohnt stattfinden kann. Es werden 

erstmal nur Eltern mit neuen Verträgen bei Einschränkungen betroffen sein. Es kann jedoch auch 

zu Einschränkungen bei allen kommen, wenn es wieder zu einem Personalmangel käme. 

Aus der Elternschaft wird angemerkt, dass man auch an die Erzieher denken soll und versuchen 

soll Benefits für diese zu schaffen.  

Stellvertretender Bürgermeister Hafner antwortet, dass dieses Thema bereits in der dafür 

geschaffenen Arbeitsgruppe besprochen wurde und die Verwaltung schon hieran arbeitet. 

 

Es kommt außerdem die Frage auf was es mit den Fahrbahnmarkierungen an der Max-Eyth- 

Straße auf sich hat. Herr Schuster erklärt, dass es sich hier um eine Vormarkierung für eine 

Fahrbahnverengung handelt, welche von den Eltern gewünscht war, da an dieser Stelle kein 

Fußgängerüberweg möglich ist. 

Die Arbeiten werden voraussichtlich in den Ferien durchgeführt. 

 

 

 

Bekanntgabe von nicht öffentlichen Beschlüssen 
 

Es sind keine nichtöffentlichen Beschlüsse bekanntzugeben 

 

 

 

 

 

 

 



   

Bautätigkeitsbericht - Auswertung der Bautagebücher bis 2021 
 

Stadtbaumeister Girod informiert über die Bautätigkeit und die Auswertung der Bautagebücher. 

Dies wird vom Gremium einstimmig zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

Nachreichung Haushaltsplan 2022 
 

 

Frau Mägerle erklärt, dass aufgrund einer Formalie der Haushalt erneut beschlossen werden 

muss. 

 

Es wird die bereits eingebrachte Haushaltssatzung 2022 mit Haushaltsplan in der vorgelegten 

Fassung, der bereits eingebrachte Mittelfristige Finanzplan einschließlich Investitionsprogramm 

und der bereits eingebrachte Stellenplan beschlossen. 

 

Ebenfalls wird der bereits eingebrachte Wirtschaftsplan des Eigenbetriebs Wasserversorgung in 

der vorgelegten Fassung und der bereits eingebrachte Wirtschaftsplan des Eigenbetriebs 

Abwasserentsorgung in der vorgelegten Fassung beschlossen.  
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